
Schulverein

des Domgymnasiums zu Verden e.V.
Grüne Straße 32
27283 Verden
Tel.: 04231 - 92380

01. April 2012

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2012 am 20. März 2012

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste im Anhang

Beginn: 19.35 Uhr                

TOP 1: Der 1. Vorsitzende, Herr Michael Gebhardt, eröffnet die Jahreshauptversammlung 2012 und 
begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Das Protokoll der JHV 2011 ist auf den Webseiten des Schulvereins veröffentlicht. 
Ein ausgedrucktes Exemplar liegt vor. 
Das Verlesen des Protokolls der JHV 2011 wird von den Anwesenden nicht gewünscht.

TOP 3: Herr Gebhardt stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. 
Die Einladung erfolgte fristgerecht über die lokalen Tageszeitungen, Webseite und Elternbrief. 
Es gibt keine Anmerkungen und Veränderungswünsche zum Protokoll.
Das Protokoll der JHV 2011 wird einstimmig genehmigt. 

TOP 4: Der 1. Vorsitzende berichtet über die wesentlichen Aktivitäten und Förderungen, die im abge-
laufenen Geschäftsjahr 2011 stattfanden. 

Eine Vorstellung aller geförderter Projekte kann auf den Webseiten des Schulvereins unter der 
URL http://www.domgymnasium.de/schulverein.html nachgelesen werden.
Die Projekte, die der Schulverein bereits in 2012 gefördert hat, sind ebenfalls auf der Webseite 
nachzulesen. 

Weiterhin ist für das Jahr 2012 die Beteiligung des Schulvereins an der Ausstattung der neuen 
Bücherei geplant. So sollen bis zu 2000€/Jahr für Zeitschriftenabonnements bereit gestellt wer-
den. Die Entscheidung welche Zeitschriften abonniert werden sollen, fällt im Abstimmung mit 
Herrn Lehmann, der Lehrerschaft und möglichst der Schülervertretung.
Herr Gebhardt hat, zwecks gemeinsamer Entwicklung von Idee für zukünftige Projekte, mit der 
Schülervertretung Kontakt aufgenommen. Ein Gespräch soll demnächst stattfinden.

Beginnend ab 2012 werden die Mitgliedsbeiträge an zwei Terminen eingezogen. Am 1. Februar 
für die bestehenden Mitglieder und am 31. Oktober für alle neuen Mitglieder. Somit bleibt nun 
genügend Zeit für eine Kündigung zum Jahresende.
Der Schulverein möchte sich professioneller präsentieren. Herr Gebhardt wird sich um die Pro-
duktion eines professionellen Flyers kümmern.

Herr Gebhardt hat eine Einladung von den Eltern des Schulvorstandes erhalten. Es soll dem-
nächst ein Treffen stattfinden. 
Innerhalb des Vorstands wurde vereinbart, sich viermal im Jahr zu treffen, wobei ein Treffen 
möglichst in der Schule stattfinden soll.

 
TOP 5: Der Kassenwart Herr Markus Wilks berichtet über den aktuellen, sowie den Kassenstand am 

31.12.2011. Herr Wilks benennt die Ausgaben und Einnahmen des Vereins im abgelaufenen 
Geschäftsjahr. Die detaillierte Aufstellung ist im Anhang angefügt.
Dadurch, dass mehrere „große“ Projekte gefördert wurden, haben sich die Rücklagen in 2011 
verringert. 

http://www.domgymnasium.de/schulverein.html


Im vergangenen Jahr gab es 74 Beitritte sowie 38 Austritte, so dass die Mitgliederanzahl des 
Schulvereins des Domgymnasiums zum gegenwärtigen Zeitpunkt bei 630 Mitgliedern liegt. 
  

TOP 6: Die Kassenprüferin Frau Ulrike Streek erstattet den Bericht (s.Anlage) zur Kassenprüfung. Die 
Prüfung durch Frau Birgit Münkner und sie hat ergeben, dass das Vereinskonto korrekt und gut 
geführt ist und es nichts zu beanstanden gibt.

TOP 7: Herr Detlev Lehmann beantragt die Entlastung des Vorstands.
Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig.

Herr Lehmann dankt dem Vorstand und betont, dass die Arbeit des Schulvereins sehr im Sinne 
und zum Wohl der Schule ist.

TOP 8: Der Schulverein nutzte bisher noch den alten Webauftritt der Schule. Unklar ist, wie lange die-
ser noch bestehen bleibt. Deshalb wurde damit begonnen, die Inhalte ebenfalls auf die neuen 
Webseiten der Schule zu verlegen. Dort sind die Seiten zur zeit (nur) unter „Kontakt – Schul-
verein“ zu finden. Angedacht ist eine spezielle/eigene Rubrik “ und ein direkter Link 
„schulverein.domgymnasium-verden.de“.  
Herr Lehmann berichtet, dass die erste Sitzung zur Neugestaltung des Schulhofes am Haupt-
standort stattgefunden hat. Es sind umfangreiche Umbaumaßnahmen geplant. Die Fertigstel-
lung könnte bereits in diesem Jahr erfolgen. In diesem Zusammenhang ist auch eine Beteili-
gung des Schulvereins vorstellbar und wünschenswert.

Diskutiert wurden Möglichkeiten, die Teilnehmerzahl an der Jahreshauptversammlung des 
Schulvereins zu erhöhen. Eine Idee ist, die JHV vor Beginn oder nach Ende einer Schuleltern-
ratssitzung stattfinden zu lassen. Der Vorstand wird diese Idee weiter verfolgen und mit den 
Schulelternratsvorsitzenden besprechen.

   
Ende der Jahreshauptversammlung: 20.35 Uhr

              Vorsitzende: Michael Gebhardt                                              Protokoll: Martin Ammon
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